

BAB V

PENUTUP

Dari uraian pembahasan keseluruhan materi di bab-bab sebelumnya, serta dalam rangka menyelesaikan laporan skripsi, dapat diambil kesimpulan pokok mengenai pembuatan media promosi dan sistem informasi penjualan berbasis website pada Boulevard sebagai berikut :

5.1 Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang dapat diambil yaitu dengan mempelajari sistem lama dimana masih menggunakan brosur dan katalog dalam melakukan promosi dan pengenalan produk. Setelah mempelajari permasalahan yang ada pada perusahaan, maka penulis membuat sebuah website sebagai media promosi dan sistem informasi penjualan pada perusahaan boulevard dengan domain boulevardjogja.com dan hosting di jogjawebscenter. Website memberikan informasi tentang detail produk yang ada, tentang perusahaan, cara belanja, katalog, testimony, konfirmasi, faq, hubungi, poling, pencarian produk, best order, kategori, customer services dan adminitrasi penjualan melalui website.

Adapun proses pembuatan website boulevard ini menggunakan beberapa perangkat lunak atau tools yaitu photoshop CS3, dreaamweaver CS3, XAMPP dan mysql. Pada bagian maintenance meliputi pemeliharaan hardware, software dan database. Dimana pada hardware, listrik dan ground harus baik, pembersihan secara berkala pada PC dari debu. Pada bagian software yaitu dengan memasang

antivirus dan update secara berkala agar mendapatkan update terbaru. Pada bagian database yaitu melakukan backup untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan. Caranya sama seperti dilocalhost, pilih database yang akan dibackup lalu klik *export*.

5.2 Saran

Setelah mengevaluasi laporan skripsi penulis menyadari bahwa masih ada banyak kekurangan dalam pembuatan website ini, untuk itu penulis berharap agar website ini dapat dikembangkan lebih lanjut dengan beberapa saran pengembangan sebagai berikut :

1. Seiring perkembangan teknologi dan teknik baru. Agar dari segi keamanan lebih ditingkatkan supaya terhindar dari serangan perusak sistem.
2. Diharapkan kedepannya website boulevard dapat dikembangkan dengan multi bahasa
3. Semoga kedepannya website ini dikembangkan nantinya agar menjadi lebih interaktif dan disain web lebih menarik serta fitur-fitur yang lebih lengkap dari sebelumnya.